野田市立川間中学校

第3学年 学年だより



NO.11 3月6日

感謝をこめて

入試も終わり、卒業まであとわずかとなりました。この2週間ほど3年生は3年生を送る会や卒業式の練習と、学校・教室の清掃作業を行いました。「3年間過ごした学校、力になってくれた後輩、支えてくれた家族に感謝の気持ちを伝えたい」と心をこめて活動ができています。

保護者のみなさまには、3年間学校教育へのご 理解とご協力をいただき深く感謝申し上げます。 4月からの子どもたちのさらなる活躍をお祈り 申し上げます。

卒業証書授与式について

卒業生 保護者受付

8:50 登校完了 8:50~9:15

9:30 入場

9:30~10:45 卒業証書授与式

10:45 退場 10:55 学活 11:20 解散

ワイシャツ・ブラウス着用 上靴持ち帰り









卒業に寄せて 学年職員から

 3年1組	ご卒業おめでとうございます。3年前ピカピカの制服に身を包み、緊
	張の面持ちで入学してきた皆さんの姿がとても懐かしく感じます。国語
 永松志保	の授業を3年間担当できた私は幸せ者です。川間中での経験を忘れず、
15 1 200 21	大きく羽ばたいてください。また会えることを楽しみにしています。
3年2組	「卒業式がみんなにとっても、私達にとっても、1番大切な日だ。希望
	を持って堂々と卒業できるような1年間にしよう」と4月に生徒に話を
角田早織	しました。行事や部活動、受験勉強、どんなことにも真剣に取り組み、こ
	つこつと努力し、仲間に優しい…そんな3年生と一緒に過ごした日々は、
	私にとって大切なものになりました。13日、3年間で1番立派な姿を
	見せてくれると思います。ありがとうございました。
3年3組	4月の始業式の日、体育館で紹介があり、その後教室で挨拶をしたこ
	とを今でも覚えています。そこから色々な出来事がありました。楽しか
溝□基	ったこと、嬉しかった瞬間、全員で頑張った行事。良い時ばかりではな
	く、苦しい時もありました。しかし最後は3年生ならやってくれるだろ
	うと信じ、見守ってきました。新たな場所で、この3年間以上のことを成
	し遂げてくれると信じています。1年間ありがとうございました。
3組副担任	ご卒業おめでとうございます。義務教育を終え、みなさんの人生は始
	まったばかりです。これからの努力で、人生は大きく変わります。新しい
折戸豊	友人、先生との出会いを大切にしてください。4月からの高校3年間、あ
	なたらしさを大切にしながら、自分の人生を輝かせてください。
1・2組副担任	卒業式が目前に迫った今、本当にあっという間の一年であったと感じ
	ています。私は本年度、初めて教育の現場に立ちました。不慣れな私の授
濱田亮太	業を、振舞いを、生徒の皆さんは素直に受け入れてくださり、保護者の
	方々のご理解もあって、なんとか三年生の卒業を見送るこの時までやっ
	てこられました。残り僅かの学校生活となりましたが、三年生の皆さん
	が全員笑顔で卒業できるよう、楽しい時間を送りたいと思います。
ときわぎ学級	ご卒業おめでとうございます。数学の授業で、3学年の温かい雰囲気
結束政希	を感じつつ授業ができたことが本当にありがたかったです。色々な個性
	がありつつ、相手の個性を大切にできる素晴らしさを感じました。

